

Rosenfest an Pfingstsonntag dem 04.06.2017

Alsweiler, Am Heckenborn

Schon fast Tradition hat das Rosenfest in Alsweiler. Entstanden im Jahr 2003 - eine Benefizveranstaltung für die Stefan-Morsch-Stiftung- hat sich das Fest mittlerweile zu einer Veranstaltung für die

Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V.

entwickelt. Der Reinerlös der Veranstaltung - Spenden und Verkaufserlöse- kommen in vollem Umfang dieser Organisation zugute.

Hier ein Auszug aus der Internetpräsenz der „EKKI“

Ein Krebsleiden trifft fast alle unverhofft, Die Betroffenen sind überfordert uns wissen nicht, wie man eine solch schwierige Lebenssituation bewältigen soll. Doch Krebs bei Kindern ist in den meisten Fällen heilbar. Die Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V., die im Jahre 1982 von betroffenen Eltern, Ärzten und Kinderkrankenschwestern ins Leben gerufen wurde, kümmert sich um die betroffenen Eltern und Kinder und sorgt dafür, dass sie täglich gut versorgt sind.

Mit ehrenamtlichem Engagement und zahlreichen Spenden haben wir über die Jahre vieles erreicht: das onkologische Zentrum der Homburger Kinderklinik wurde kindgerechter gestaltet, medizinische Ausstattungen optimiert, Forschungen intensiviert, das Team der Ärzte und Pflegekräfte verstärkt, zusätzliche Spieleinrichtungen für die jungen Patienten geschaffen, Wohnbereiche für Ihre Familien angeschlossen, die psychologische Betreuung verbessert und die häusliche Nachsorge ausgebaut.

Mit den Spendengeldern unseres Rosenfestes konnten wir die genannten Projekte gut unterstützen . Informationsmaterial liegt vor Ort bereit.

Auf ein Neues an Pfingstsonntag!

Beginn 10.30h Uhr mit zünftigem Frühschoppen mit dem Akkordeonclub Berschweiler

Ab 12h Mittagessen (Spießbraten, Hackbraten, Lasagne, veg.Lasagne und Grillgut)

Kaffee und Kuchen ganztägig

Ab 15h spielt unser Haus- und Hofband Rü-Jupp-Mix

Es freuen sich auf Euer /Ihr Kommen:

Hans Staub und Philipp Recktenwald und ihr Team
